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CÓRDOBA-CANDIDATOS A INTENDENTE 
Nombre y apellido: Ramón Godoy 
Fecha de Nac.: Octubre de 1954 
Lugar de Nac.: Ciudad de Santa Fe 
Títulos académicos: No posee 
Partido al que pertenece: Movimiento de Unidad Popular 
 
Actividades que desarrolla en la actualidad: 
Presidente de cooperativa, miembro partido político Movimiento De Unidad 
Popular. 
 
 
 
 
Antecedentes políticos: 
Director de la juventud justicialista 1970-1976. 
 

 
 
Propuesta electoral:   
 

1) En relación a SEGURIDAD: Para Ud. ¿cuál es el problema prioritario en 
seguridad? ¿Cuál sería su principal estrategia para atender al 
problema de la inseguridad, a quiénes involucraría y cómo lograría 
la articulación necesaria? 

 
2) Con respecto a INFRAESTRUCTURA Y DESCENTRALIZACIÓN: Mencione 

dos de los principales déficit de infraestructura de la ciudad que 
piensa atender. ¿Cuáles serán los primeros pasos que va a dar para 
lograr la descentralización efectiva? 

 

El problema de la inseguridad no hace solamente a la falta o ineficiencia de 
policías en la calle sino mas bien creemos que hace a un problema de inclusión, 
porque la gente que comete actos delictivos, en su mayoría, son personas que 
se encuentran excluidas del sistema social, y si esta situación continua, y el 
problema se resuelve con mas policías va a llegar un momento en el que va a 
haber tantos policías como ciudadanos.  
La solución se debe efectuar atacando el problema de raíz, esto es: dar 
respuesta a aquellos sectores de la sociedad que se encuentran más 
desprotegidos y excluidos, hacerlos participes de la sociedad. Y en segundo 
lugar también se piensa que es necesario tener una fuerza policial que funcione 
óptimamente, esto es, bien equipada y que sepa como actuar en cada situación; 
en otras palabras mejorar las fuerzas de seguridad es importante para que la 
sociedad se sienta protegida, pero esto no es lo prioritario. 
Se piensa que es posible llevar a cabo estos objetivos desde la municipalidad 
pero para atender al problema de fondo es necesario también articular otras 
áreas, como el gobierno provincial.  
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3) En cuanto a SALUD: Mencione dos problemas prioritarios en salud y 

cómo piensa resolverlos. 
 
El tema de la salud es uno de los más descuidados, junto con el de educación 
dentro de la provincia, y esto forma parte también a la situación de exclusión 
social, que se menciono antes, puesto que quienes no poseen los recursos o 
viven lejos de los centros de salud, en caso de tener una emergencia, no 
pueden contar con el servicio. Por lo tanto se hace hincapié en que el servicio 
de salud es accesible solo a una parte de la sociedad y no a la que mas la 
necesita.  
Con respecto a la solución del problema concreto se propone: primero, reforzar 
los centros de salud, crear dispensarios con el fin de que los vecinos puedan 
tener garantizado el servicio. También se propone dividir la ciudad en 5 zonas 
diferenciadas y en cada una de ellas crear un hospital, o en su defecto el 
dispensario en el C.P.C con el fin de que quienes se vean en la urgencia de 
utilizarlos puedan tenerlo cerca.  

 
 
4) En cuanto a NIÑEZ: ¿Qué propuesta tiene para los chicos en el espacio 
público? 
 
 
Con respecto al tema de niñez, junto el sector de los mayores se piensa que son 
los más descuidados, y sobretodo en los sectores de la sociedad que sufren el 
problema de la exclusión. La propuesta con respecto a la niñez es de poder darles 
más contención creando centros vecinales con guarderías; y también aplicando 
programas destinados a la niñez y en contra del trabajo infantil.   
 En cuanto a los espacios públicos se cree que estos cumplen una función 
importantísima tanto para los niños como para adultos puesto que son lugares de 
recreo o esparcimiento. Por lo tanto no se puede permitir que estos se encuentren 
en el estado de abandono, en el que hoy están. La propuesta es poder rescatar 
los espacios públicos como las plazas, y poder tener gente que la cuide, esto es 
un placero (ya que hoy en día no hay nadie que cumpla con esta función) con el 
fin de que el arreglo se mantenga en el tiempo y no se tengan que llevar a cabo 
obras tan seguido.   

 
 

5) En cuanto a AMBIENTE: Mencione un problema prioritario relacionado con 
la contaminación ambiental y cómo piensa atenderlo. ¿Piensa alguna 
acción para trabajar la disminución de la producción de basura en los 
domicilios? 

Con respecto al tema de descentralización e infraestructura, se piensa que 
quienes mejor saben cuales son los problemas de cada barrio son los mismos 
vecinos, por lo tantos se planea hacer participes a los mismos para la  toma de 
decisiones; crear en los C.P.C centros en los que los vecinos puedan participar 
con el fin de estar mas cerca de los problemas que los aquejan diariamente, y 
desde la municipalidad poder darles una solución lo mas efectiva y rápidamente 
posible.  
Al mismo tiempo, el candidato tiene un plan de acción para recuperar la zona 
del centro en lo que hace a calles y espacios verdes, en el plazo de los 4 años, 
no llevar a cabo soluciones parciales en los 3 meses antes de las elecciones. 
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En cuanto a la contaminación el problema prioritario es el de la basura, puesto que 
no solo estropea la belleza de la ciudad sino que también provoca todo tipo de 
enfermedades y problemas sobretodo en los sectores excluidos. Por lo tanto para 
resolver el problema se debe cortar con la idea de que la recolección y el cuidado de 
la ciudad debe ser un negocio para una empresa privada, los que se deben encargar 
de estos servicios son PYMES y cooperativas, y la municipalidad como socio. Esto 
dará trabajo e inclusión a los sectores desprotegidos. Al mismo tiempo se dividirá la 
ciudad en 4 zonas para la recolección, con el fin de garantizar que el servicio sea 
efectivo y constante.     

 
 
 

 


